

La Douma russe demande la fin du blocus des États-Unis contre Cuba



Moscou, 22 octobre (RHC/PL).- La Douma, la Chambre Basse du Parlement Russe, a appuyé aujourd'hui à l'unanimité une résolution qui demande la levée du blocus économique, commercial et financier que les États-Unis font subir à notre pays depuis plus de 50 ans déjà.

« Les résolutions adoptés par la Douma demandant la levée du blocus étasunien contre Cuba ont de plus en plus de partisans indépendamment de leur filiation politique » a déclaré à l'agence Prensa Latina le premier vice-président de cette instance, Ivan Melnikov.

« Nous, les députés, nous croyons qu'il est très important de réaffirmer la position de la Russie au sujet de cette problématique politique et d'appuyer le peuple et le gouvernement cubains » -a-t-il signalé.-

Il a indiqué que le Conseil de la Douma, à la demande du comité des affaires étrangères, a décidé d'adopter une résolution de condamnation du blocus étasunien et un appel à l'ONU et aux parlement d'autres pays pour qu'ils appuient de nouveau la juste revendication de Cuba, lors du vote du 28 octobre à l'Assemblée Générale.

« Il est très important -a-t-il souligné- de laisser bien clair que la position du Parlement Russe est toujours la même en ce qui concerne la nécessité d'éliminer cette pratique injuste et de continuer à faire pression sur les États-Unis.

Ivan Melnikov, qui est également vice-président du Parti Communiste de la Fédération Russe, a également indiqué que malheureusement la politique de sanctions unilatérales n'est pas éliminée, bien au contraire elle se renforce dans les relations internationales. Il a cité l'exemple des représailles exercées par l'Occident contre son pays.

Pour sa part, le président de la Douma, Sergueï Naryshkin, a rappelé que cette instance législative a adopté auparavant une douzaine d'appels sur la nécessité de la levée du blocus économique contre Cuba car de telles actions des États-Unis sont unilatérales et violent la Charte de l'ONU et les normes du Droit International.

Sergueï Naryshkin a ajouté que cette politique systématique de punition viole aussi les droits élémentaires des Cubains mais il a relevé que , malgré les difficultés, Cuba participe pleinement à toutes les question de l'arène internationale.

Le Groupe Parlementaire d'Amitié avec Cuba, qui regroupe tous les partis représentés à la Douma, s'est prononcé aussi hier pour la libération immédiate des 3 antiterroristes cubains qui sont toujours en prison aux États-Unis.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/37137-la-douma-russe-demande-la-fin-du-blocus-des-etats-unis-contre-cuba>



Radio Habana Cuba